
VA Schulte erläutert hierzu, dass mit Einführung der Doppik und der neuen EDV 
Zielvereinbarungen und Kennzahlen umsetzbar sein werden. 


